
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Kutscher“ vom 22. Mai 2019, 12:39

Zitat von myfreexp 

Nicht wirklich.

Pali sagt: "Damir Canadi hat nie mit Fortuna Düsseldorf verhandelt und auch kein Angebot
erhalten." Das ist eine richtige Aussage und hat Funkel auch nie behauptet.

Pali sagt aber nicht (und er weiß auch genau, warum  "Ich habe vorher (Trainingslager
Marbella) nie mit Canadi gesprochen."

Genau darum geht es aber.

Alles anzeigen 

Und aus welcher Quelle hast du die Information?

Wie ich bereits erwähnte, der Ton macht die Musik und das ist eine Frage des Stils. Aber hier
wird wie mir scheint ohne gesicherte Informationen fleißig ausgeteilt!

Ach ja, und dass man sich kennt hat RP niemals abgestrittenen.

Ich tausche mich auch gelegentlich mit Bekannten aus.
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